

Cara Manajemen Keuangan Mengelola Usaha Kita Dengan Cara Yg Sederhana.

Pastinya kamu pernah berfikir, bagaimana cara manajemen keuangan bisa mengelola usaha kita dengan benar ?

Lalu...

Apa itu manajemen keuangan ?

Bagaimana cara manajemen keuangan mengelola bisnis kita ?

Manajemen keuangan adalah segala aktivitas yg berhubungan dengan keputusan pengelolaan keuangan dengan aset keuangan.

Jika uang perusahaan tidak dikelola dengan tepat, pengeluaran tidak akan terkontrol dengan baik, hal itu tentunya akan mengakibatkan kebangkrutan pada perusahaan.

Selain untuk mengelola, sebenarnya apa fungsi lain dari manajemen keuangan ?

Fungsi lainnya dari manajemen keuangan adalah..

Sebagai alat untuk menilai kelayakan investasi

Dengan adanya manajemen keuangan, tentunya investor yg ingin menginvestasikan uang kamu akan lebih percaya karena adanya bukti laporan keuangan melalui manajemen keuangan.

Dalam hal ini, semua keputusan penilaiannya akan diserahkan kepada manajer keuangan yang telah melakukan penelitian tentang keuangan internal bisnis maupun calon mitra bisnis.

Selain alat untuk menilai kelayakan investasi, manajemen keuangan juga bisa

Sebagai alat untuk mengetahui asal pembiayaan

Setiap perusahaan pastinya punya rencana pembiayaan diakhir bukan ?

Dengan manajemen keuangan, perusahaan akan tahu mana waktu yg tepat untuk meningkatkan penjualan, berhutang pada kreditur atau menjual aset perusahaan.

Manajemen keuangan juga bisa...

Mengatur modal kerja

Bagaimana bisa ?

Dalam pengelolaan keuangan, sangat penting untuk tetap berada diatas anggaran modal kerja agar bisnis tidak menurun.

Itulah alasan manajemen keuangan diciptakan, karena manajemen keuangan akan menentukan, kapan perlu tambahan investasi, pembelian alat bisnis atau menaikkan gaji karyawan.

Manajemen keuangan juga bisa dijadikan...

Siklus kehidupan bisnis atau perusahaan

Ternyata manajemen keuangan seberpengaruh itu bukan ?

Tentu saja..

Manajer keuangan harus memastikan bahwa mereka memiliki cukup uang tunai untuk membayar karyawan dan pemasok meskipun mereka memiliki lebih banyak kas keluar daripada kas masuk pada periode awal bisnis dibangun.

Ini berarti pemilik harus membuat proyeksi keuangan dari arus kas negatif yang terjadi sehingga ia mempunyai ide berapa banyak modal yang akan dibutuhkan untuk mendanai bisnis sampai bisa membalikkan keadaan.

Sudah paham fungsi dari manajemen keuangan untuk bisnis kamu ?

Kalau belum...

Kamu bisa bergabung dengan kelas kami sekarang juga untuk meningkatkan ilmu tentang penjualan dan akuntansi

Kamu akan mendapat mentor profesional yg bisa menambah ilmu dan meningkatkan rasa percaya diri kamu saat berbicara didepan umum.

Hubungi Pelatihan soft skill sekarang juga !! **KLIK DISINI**
ATAU klik tombol hubungi kami.

Yuk tunggu apalagi gabung kelas public speaking kami sekarang juga !!

Artikel by Resty Noviani - PelatihanSoftSkill.com